
 
   

Stadt Hallstadt 
 

Niederschrift 
über die öffentliche Sitzung des 
Hauptverwaltungsausschusses 

am Mittwoch 14.10.2015 
 

 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende: 19:04 Uhr 
Ort: Mehrzweckraum der Hans-Schüller-Schule Hallstadt, 

Königshofstr. 3 
 

 

ANWESENHEITSLISTE 

1. Bürgermeister 

Erster Bürgermeister Thomas Söder,  

Ausschussmitglieder 

Stadtrat Michael Beck,  
Stadträtin Claudia Büttner,  
Stadtrat Stephan Czepluch,  
Stadtrat Heiko Nitsche,  
Stadtrat Werner Pflaum,  
Stadtrat Veit Popp,  
Stadträtin Stefanie Stollberger,  
Stadtrat Hans-Jürgen Wich,  

Stellvertreter 

Stadtrat Joachim Karl,  
Stadtrat Peter Wolf,  

Schriftführer/in 

Verw.-Angestellte Sylvia Pecht,  

von der Verwaltung 

Verw.-Amtmann Markus Pflaum,  
Verw.-Fachwirt Uwe Schardt,  

Gäste 

Firma Sensus Markus Pohl,  
Waltraud Scheidel,  
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Entschuldigt: 

2. Bürgermeister 

2. Bürgermeister Ludwig Wolf,  

Ausschussmitglieder 

Stadtrat Klaus Hittinger,  
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TAGESORDNUNG 
 

Öffentliche Sitzung 
 
 1 Vorstellung der neuen elektronischen Wasserzähler durch die Firma Sen-

sus 
Kä/067/2015 

  
  

 2 Vorstellung des Projektes Artothek in der Fischergasse 6 durch Frau 
Scheidel 

BGM/017/2015 

  
  

 3 Mitteilungen  
  
  

 4 Wünsche und Anfragen  
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Erster Bürgermeister Thomas Söder eröffnete um 18:00 Uhr die öffentliche Sitzung des 
Hauptverwaltungsausschusses. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung, die Anwesenheit der 
Mehrheit der Ausschussmitglieder und somit die Beschlussfähigkeit des 
Hauptverwaltungsausschusses fest. 
 
Es erfolgte sodann Eintritt in die 
 

TAGESORDNUNG 

 

Öffentliche Sitzung 
 
 

 
TOP  1 Vorstellung der neuen elektronischen Wasserzähler durch die Firma Sensus 
Vorberatung 
 
Der Vortrag der Fa. Sensus über elektronische Wasserzähler dient zur Kenntnis. Grundsätzlich 
besteht Einverständnis mit der Umrüstung auf elektronische Wasserzähler. 
 
Beschluss: 
 
Von der Verwaltung sind Angebote einzuholen. Der mindestnehmende Anbieter ist zu beauftra-
gen. 
 
Angenommen: Ja: 10  Nein: 0   
 
Anmerkung: 
Stadträtin Stollberger ab 17.33 Uhr anwesend. 
 
 
 
 

 
TOP  2 Vorstellung des Projektes Artothek in der Fischergasse 6 durch Frau Schei-

del 
Vorberatung 
Der Stadtrat der Stadt Hallstadt hat in seiner Sitzung am 16. Juni 2015 beschlossen, dass das 
Anwesen „Fischergasse 6“ als Haus für Kunst und Kultur genutzt werden soll. 
 
Die Regierung von Oberfranken als Fördergeber im Bereich der Städtebauförderung steht ei-
nem solchem Projekt bzw. einem solchen Nutzungszweck grundsätzlich positiv gegenüber. 
 
Daraufhin hat die Verwaltung mit der ortsansässigen Künstlerin Frau Waltraud Scheidel Kontakt 
aufgenommen. Frau Scheidel hat im Rahmen einer gemeinsamen Besprechung am 16.Juli 
2015 zugesagt, ein mögliches Konzept für eine künstlerische Nutzung zu erarbeiten. Grundge-
danke hierbei ist, in den Räumen des Anwesens „Fischergasse 6 „ eine sog. „Artothek“ zu in-
stallieren. 
 
Frau Scheidel stellt in der heutigen Sitzung des Hauptverwaltungsausschusses das Konzept vor 
und steht für Nachfragen zur Verfügung. 
 
Beschluss: 
 
Der Hauptverwaltungsausschuss nimmt von der Vorstellung des Projektes „Artothek Fischer-
gasse 6“ durch Frau Waltraud Scheidel, Josefstraße 11, Hallstadt, Kenntnis. 
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Der Hauptverwaltungsausschuss stimmt dem Projekt „Artothek“ grundsätzlich zu. Das Projekt 
ist in den weiteren Planungen durch das Büro RSP, Bayreuth entsprechend mit zu berücksichti-
gen.   
 
In der Haushaltsplanung 2016 und der weiteren Finanzplanung sind entsprechende Mittel vor-
zusehen. 
 
Das Projekt ist in enger Abstimmung mit dem Fördergeber (Regierung von Oberfranken) durch-
zuführen.  
 
Angenommen: Ja: 11  Nein: 0   
 
 
 
 

 
TOP  3 Mitteilungen 
  

 Fahrplan 2016 Totalsperrung Hallstadt (b Bamberg) - Bad Staffelstein;  
 Der finale Fahrplan Schienenersatzverkehr liegt vor. Es sind noch Änderungen  
 einzuarbeiten. 

 
  
 
 
 
 

 
TOP  4 Wünsche und Anfragen 
  
Stadtrat Czepluch: Es liegt noch ein Antrag der Spielplatzkommission vor. Ich bitte um Bear-
beitung. 
 
Stadtrat Popp: Wie ist der Sachstand der Planung des Verkehrsgutachtens durch die Pla-
nungsgesellschaft Obermeyer?  
Erster Bürgermeister Söder: Ich habe heute mit dem Büro Obermeyer telefoniert. Der 1. Ent-
wurf ist fertig. Wir werden dies im Gremium diskutieren und dann in der Bürgerversammlung 
vorstellen.  
 
 
  
 
 
 
 

 
 
 
Mit Dank für die rege Mitarbeit schließt Erster Bürgermeister Thomas Söder um 19:04 Uhr die 
öffentliche Sitzung des Hauptverwaltungsausschusses. 
 
 
 
 
 
 
 

Thomas Söder    Sylvia Pecht 
Erster Bürgermeister    Schriftführer/in 
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